

今年は6月からすでに夏のような暑さが続いております。例年より早めにエアコンを稼働始めた会社やご家庭も多いのではないのでしょうか。急に暑くなると、体が暑さに順応できずに体調を崩しやすくなると言います。今の時期は特に、無理をせずに睡眠とバランスの良い食事を心がけて過ごしましょう。ねばねば系の食材は体にいいので、旬のオクラやモロヘイヤなど取り入れてはいかがですか？今年の夏も、元気にがんばっていきましょう！！



恒例行事

経営計画発表会

4月4日は電機樹脂第41期の経営計画発表会でした。例年通り、40期の報告と41期の目標を発表して全員で共有したり、各種表彰を行ったりして気持ちを新たにしました。40期は残念ながら目標未達でありましたので、41期は更に一丸となって達成を目指します。



その後の懇親会も新メンバーも加わり楽しく過ごしました。



消防訓練



半年に1度開催している消防訓練の様子です。訓練の回数が増えるにつれて、避難から点呼までの流れがスムーズにできるようになってきました。逆に、慣れすぎると真剣さが失われていく危険性がありますので、常に本番のつもりで実施しなければなりません。

グリーン作戦

昨年はカットセンターの大掃除を行いましたので、2年ぶりに本社工場の床をきれいに塗りなおしました。今年は気温がそこまで高くならず絶好のペンキ塗り日和でした。差し入れのジュースやアイスで元気を補充しつつ、一日がかりの大仕事をやり遂げました。その後は恒例の焼肉屋さんで打ち上げを行いました！



くすまる

Djournal No.22の2022年夏号でご紹介しました、アドバイザーの中村がデザインした「くすまる」を覚えていますか？この度、くすまるTシャツを自費製作して、広報活動に力を入れているようです。欲しい！買いたい！という方がいましたら是非中村までご一報を(^)/



BBQ

春先に従業員数名と家族を交えてBBQを開催しました。今回は日程や場所などの都合から少人数しか集まりませんでしたが、ワイワイと盛り上がりつつあっという間に時間が過ぎました。会社でもみんなよく家族の話をしているので、何度もあったことがあるような不思議な気分にもなりつつ。。子供たちは園児から大学生まで参加してくれ、子供同士で打ち解けている様子をほほえましく眺めながら、お肉をたくさん食べました。遊具もある大きな公園で開催したので、BBQ終了後も小さい子供組はしばらく遊んで大満喫の様子でした。

電機樹脂では、『樹脂会』という互助会がありますので、次回はもう少し人数を集めて樹脂会で開催できたらいいなと考えています。



編集者より

以前はずっと水泳をしていたので肩こり知らずだったのですが、ここ数年は事務仕事+運動不足で肩こりや腰痛に悩まされていました。もう若くないので、健康に気を付けねば！と思い立ち久しぶりにプールへ泳ぎに行きました。およそ8年ぶりでしたが、心も体もすっきりリフレッシュできたので、できれば月に1回でも継続していきたいなと考えています♪

電機樹脂株式会社

TEL:092-621-6205

FAX:092-622-4373

HP:<http://www.dj-kk.co.jp/>

過去のDjournalはHPから閲覧できます♪